

Luxembourg, 29 août 2025

Luxair se prépare pour l'arrivée de son premier Embraer E195-E2

Luxair ouvre un nouveau chapitre avec l'assemblage de son tout premier avion Embraer E195-E2, une étape inaugurale dans son projet de renouvellement de flotte à long terme. L'appareil est actuellement en phase finale de production sur le site d'Embraer à São José dos Campos, au Brésil, et sa livraison au Luxembourg est prévue avant la fin de l'année. Les opérations commerciales devraient débuter en janvier 2026.

L'arrivée prochaine du E195-E2 constitue la base de la stratégie ambitieuse de renouvellement de flotte de Luxair. Avec six commandes fermes et des options pour trois appareils supplémentaires, Luxair s'assure la flexibilité nécessaire pour renforcer son réseau européen tout en restant alignée sur ses ambitions à long terme et les besoins de ses clients.

Gilles Feith, CEO de Luxair, a déclaré : « *L'arrivée de notre premier E195-E2 marquera une étape clé pour Luxair et pour le Luxembourg. Cet avion conjugue durabilité, efficacité et confort accru pour nos passagers, tout en introduisant notre identité de marque renouvelée - déclaration forte de nos ambitions pour l'avenir.* »

La famille Embraer E2 est reconnue pour son efficacité et ses opérations silencieuses, offrant des réductions significatives de consommation de carburant et d'empreinte sonore par rapport aux avions de génération précédente. Parfaitement adaptés au réseau de Luxair, ces avions offriront aux passagers un nouveau niveau de confort grâce à leur configuration spacieuse en 2-2 et à leur cabine plus silencieuse.

Luxair vous tiendra informés au fur et à mesure que l'avion se rapprochera de sa livraison et de son entrée en service passagers.

Retrouvez une vidéo du rendu de l'Embraer E195-E2 de Luxair en cliquant [ici](#).